
Guadalupe (donde terminó la pri-
mera obra) y la gasolinera Top Oil
(donde ha empezado el desdobla-
miento).

Según indican en Fomento, no
está contemplado renovar este
pavimento en la última fase de la
obra de desdoblamiento porque
este tramo ni está incluido en el
proyecto ni presupuestado. Aún
así, un titular de Demarcación de
Carreteras indicó a HOY través de
la Delegación del Gobierno que
Fomento sí se plantea mejorar ese
tramo de la N-V, aunque de
momento no hay plazos.

Se han colocado
250 olivos que han
costado 60.000
euros
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J. L. G. BADAJOZ

El martes, día 28, una comisión
municipal encabezada por el
alcalde, Miguel Celdrán, visita-
rá el Parque de Tres Arroyos, la
dehesa cuya restauración está
a punto de concluir tras un año
y ocho meses de obras. La ins-
pección visual que hagan los
responsables del Ayuntamien-
to es uno de los pasos previos
para que el municipio recep-
cione esta obra que la Confede-
ración Hidrográfica del Gua-
diana (CHG) ha acometido
mediante una contrata con la
U.T.E. Riegosur-Copugusa.

Según indicaron desde la
CHG la semana pasada, el paso
inmediato es entregar la obra al
Ministerio de Medioambiente,
que posteriormente la entrega-
rá al Ayuntamiento, presumi-
blemente como encargado defi-
nitivo de su mantenimiento,
aunque los detalles de esta res-
ponsabilidad se explicará el
próximo martes en la visita que
gire el alcalde acompañado de
varios concejales de su equipo
de gobierno.

La obra de restauración de
esta dehesa de 243 hectáreas
situada a cinco kilómetros de
Badajoz ha supuesto una inver-
sión de 1,13 millones de euros
aportados en un 75% por la CHG
y en un 25% por el Ayunta-
miento.

Reforestación con especies
autóctonas, adecuación de cami-
nos y senderos o instalación de
mobiliario rústico son parte de
las actuaciones acometidas.

El alcalde visitará Tres Arroyos
el martes, antes de recepcionar la obra

Nueva zona de juegos infantiles en Tres Arroyos. / CASIMIRO MORENO

El Ayuntamiento
deberá concretar
las nuevas reglas
del parque
y su mantenimiento

Este vecino del Cerro de Reyes
está a punto de concluir su con-
trato desde que hace un año y
siete meses empezó como vigi-
lante de Tres Arroyos.
–¿Cómo estaba el parque cuan-
do empezaron las obras?
–Estaba hecho una porquería,
nada que ver con lo que se ve
ahora.
–¿La gente ha ido respetando
las mejoras?
–Según. Porque ha habido vigi-
lancia y me he tenido que
enfrentar a todo el mundo. Si

no, no respetan nada.
–¿Sobre qué acciones ha teni-
do que llamar la atención?
–De todo. La gente va con los
caballos por donde no deben,
se meten con las motos y los
quads y lo destrozan todo, ade-
más de molestar a los que están
allí tranquilamente con su
familia. Pero principalmente

basuras. Los sábados y domin-
gos dejaban bolsas, yo iba a
decirles que se las tenían que
llevar, me decían que sí y lue-
go las dejaban. Me decían que
las recogiera el alcalde, de todo.
El domingo pasado me tiré a
hasta las diez de la noche reco-
giendo basuras, la gente no tie-
ne conciencia.
–¿Han roto cosas?
–Alguno se ha llevado algún
contenedor para su parcela,
igual que bancos, por eso digo
que esto hay que vigilarlo y
bien, las 24 horas y si no,
cerrarlo por la noche. No vale
cualquiera porque te tienes que
enfrentar a la gente. A veces
hay que ponerse de mala leche.
A mí algunos me tienen mie-
do, por eso esto está limpio.
–¿Ha tenido que poner alguna
denuncia?
–Dos o tres, pero les da igual.

«Esto hay
que vigilarlo
las 24 horas»

JOSÉ AMAYA, ‘EL CARA’

VIGILANTE DE TRES

ARROYOS

HOY
3
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El Ayuntamiento estudia el traslado del
mercadillo del martes al otro lado del Ferial 

AYUNTAMIENTO I 4 I

Cinco años de prisión para un delincuente habitual
por robar dos quioscos de la ONCE y dos bares

SENTENCIA I 5 I

SÁBADO 25 DE MARZO DEL 2006


